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Under 17 
Le giovanili del Sorbolo Basket School - 
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“Amo l’atletica perché è poesia. Se la notte sogno, sogno di essere un maratoneta.”
Eugenio Montale

A marzo ricominciano anche tutti i campionati 

della scuola calcio dai primi calci 2017 agli esor-

dienti 2012 fino ad ora impegnati in tornei inver-

nali nei dintorni e amichevoli per non perdere il 

ritmo e tornare pronti e con la voglia di affrontare 

nuove sfide.

CALCIO
S O R B O L O

 /SORBOLO BIANCAZZURRANuove sfide per i nostri ragazzi
Forza Sorbolobiancazzurra!
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L’identità è nelle sfumature.
I dettagli fanno la differenza e la differenza

la fa sempre chi li nota, i dettagli.

LOGHI · CATALOGHI · BROCHURE · PUBBLICITÀ · SITI WEB · SOCIAL
Dal 2004 aiutiamo i nostri clienti ad entrare in relazione con i loro clienti. 

Via Castone di Rezzonico 4, 43123 Parma · 0521 988008 · commerciale@net-project.it

HAI BISOGNO DI UN NUOVO SITO WEB?
��������������������������������������Un grande in bocca al lupo a tutti i ragazzi!

E forza Sorbolobiancazzura!



“È più difficile rimanere in cima che arrivarci.”
Mia Hamm

“l successo non è definitivo e l’insuccesso non è fatale. L’unica cosa che conta 
davvero è il coraggio di continuare.” Winston Churchill

L’identità è nelle sfumature.
I dettagli fanno la differenza e la differenza

la fa sempre chi li nota, i dettagli.

LOGHI · CATALOGHI · BROCHURE · PUBBLICITÀ · SITI WEB · SOCIAL
Dal 2004 aiutiamo i nostri clienti ad entrare in relazione con i loro clienti. 

Via Castone di Rezzonico 4, 43123 Parma · 0521 988008 · commerciale@net-project.it

HAI BISOGNO DI UN NUOVO SITO WEB?
��������������������������������������
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“Non chiederti cosa i tuoi compagni di squadra possono fare per te.
Chiediti cosa tu puoi fare per i tuoi compagni di squadra.” Magic Johnson

“Non tutti i cavalli sono nati uguali. Alcuni sono nati per vincere.” 
Mark Twain
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“Arrivare secondo significa soltanto essere il primo degli sconfitti.”
Ayrton Senna

“La forza mentale distingue i campioni dai quasi campioni.”
Rafael Nadal
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“I cavalli vincenti si vedono alla fine.”
Sinisa Mihailovic

“Ogni giorno cerco di spingermi oltre i limiti, e questo ha dato i suoi frutti.”
Adam Peaty

SPORT
ATTUALITÀ

 /CICLISMOUn lustro fa
Quando abbiamo riscoperto la bicicletta

Cinque anni fa in questi giorni il destino ci aveva 
catapultato dalla sera alla mattina dentro ad una 
centrifuga di eventi incontrollabili.

Eventi che apparivano inizialmente senza una soluzio-
ne che non si pagasse con un prezzo troppo caro e che 
sembravano non risparmiare nessuno. La pandemia di 
Covid-19 ci aveva immerso in un contesto che la no-
stra generazione non aveva mai vissuto, dove ognuno 
di noi ha pianto la perdita di qualcuno.

Quel periodo tuttavia, sfociato in un lockdown di due 
mesi nel quale nel frattempo si stava lavorando a tro-
vare vaccini ed antidoti, ci ha permesso di rallentare il 

nostro frenetico stile di vita. Una decelerazione forte 
come quella di Shuttle quando rientra nei più alti stra-
ti dell’atmosfera. Abbiamo trascorso sessanta giorni in 
casa – salvo qualche raro caso in cui era concessa una 
uscita a pochi metri da casa o solo per fare la spesa – 
chi con le proprie famiglie, chi da solo, ma riscoprendo 
qualcosa che prima non si faceva o che non rientrava 
nei nostri piani.

Riscoprirsi pedalatori

Se tutti si erano trasformati in panettieri da casa per 
riempire le giornate, in tanti hanno rispolverato la pro-
pria capacità di pedalare, mentre gli appassionati ciclisti 
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“La parola leader non mi è mai piaciuta, io mi metto a disposizione della squadra.”
Francesco Totti

“Nel calcio, attaccare è il miglior modo per difendere la propria porta.”
Robert Carlos

ne hanno approfittato per intensificare i propri allena-
menti. Prima in casa con rulli normali, rulli smart (quelli 
che simulano le sessioni sulle piattaforme) o addirittura 
su vecchi ciclo-mulino, l’antesignano degli stessi rulli. 

Dopo, quando è terminato il lockdown, tutti sul-
le strade, ciclabili o sentieri gravel.

Alla riapertura, i negozi di bici erano stati presi 
d’assedio per comperare una bici, qualsiasi essa 
fosse. Nuova, usata, da città, da corsa, Mtb e an-
che le e-bike. Tutti quelli che non erano soliti usare 
la bici, all’improvviso si erano sentiti giustamente 
ciclisti, prendendo coscienza in prima persona del-
la serenità di pedalare all’aria aperta (vi ricordate 
che bella primavera c’era?), ma anche dei perico-
li o delle difficoltà che si incontrano in strada. Il 
concetto di libertà attraverso la bicicletta aveva 
toccato l’anima di tutti. Tutti avevano compreso 
quanto sia salutare andare in bici sia per il fisico 
che per la mente, specie in pieno 
clima di coronavirus. Tutti avevano 
compreso meglio quanto il ciclista – 
urbano o agonista – vada rispettato 
nel momento in cui si torna al volan-
te di un’automobile.

Ricordiamoci di rallentare

Cinque anni fa tutti volevamo torna-
re ad una vita normale il prima pos-
sibile, magari migliorata da ciò che 
avevamo imparato durante i mesi 
più critici. Meno agitazione nelle no-
stre faccende quotidiane e più con-
siderazione alle piccole cose.

Nel frattempo alcune città, vedendo i 
loro centri quanto fossero più vivibili 
con nessuna o poche auto, avevano 
pianificato alcuni progetti a favore 
di una mobilità più sostenibile da 

attuare negli anni successivi. Più piste ci-
clabili dentro e fuori la rete urbana e più 
“zona 30” per le automobili all’interno di 
alcune aree cittadine. Sembrava l’inizio 
di una nuova cultura di convivenza sulle 
strade tra pedoni, pedalatori e guidatori. 
I mesi del covid-19 d’altronde ci avevano 
sensibilizzato a tante circostanze simili. 

Invece no, non è andata proprio così. Qua-
si fossimo schiavi della vita che facevamo 
cinque anni fa prima della pandemia, sia-

mo tornati a riviverla con ancora più fretta e smania 
dimenticandoci in un amen dei buoni propositi che ci 
eravamo fatti. Certo, qualcuno è riuscito a modificare il 
proprio stile mantenendo quello stato d’animo “slow”, 
però guardando ciò che succede sulle strade verso chi 
pedala sembra non sia cambiato nulla. Anzi che ci sia 
ancora più accanimento o cattiveria.

La stagione del ciclismo dei grandi è già cominciata e 
stanno arrivando le grandi classiche, noi però ricordia-
moci di cinque anni fa e quello che ci ha insegnato.

Ricordiamoci di rallentare il nostro ritmo quando vedia-
mo una persona in sella alla sua bici. E continuiamo a 
pedalare come facevamo cinque anni fa perché, come 
recita lo slogan storico del Pedale Bussetano, “il traffico 
è lento, il ciclismo è rock”.

Simone Carpanini

Sprint Agency
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“Se ci si arrende una volta, diventa un’abitudine. Mai arrendersi!”
Michael Jordan
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“Se vuoi qualcosa che non hai mai avuto,
devi fare qualcosa che non hai mai fatto.” Thomas Jefferson

SORBOLO
A T T U A L I T À

 /LIBERI DALLA NEBBIATorna il sole
Edu.Ca.Re.

È stato un lavoro di mani, quello di Giovedì mattina 
27 Febbraio, dei ragazzi della 2°D e della 5°D dell’isti-
tuto comprensivo Jacopo Sanvitale di Parma.

Mentre fuori la prima giornata di sole cancella i cieli gri-
gi dei giorni scorsi insieme a Cristian e Alessandro degli 
Ecobooster saliamo in cattedra in nome del riciclo di 
matariale superfluo, in questo caso la carta. 

Edu.Carta appunto si chiama il progetto portato avan-
ti dalla compagine associazione amica e che giovedì ne 
segna proprio l’ultima momentanea occasione ma an-
che la prima volta che ci vede protagonisti in una classe 
scolastica.

Questo traguardo sancisce l’inizio del progetto 

principe di Ecobooster: Edu.Ca.Re.
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“Passo dopo passo. Non conosco altra maniera per raggiungere i successi.”
Michael Jordan

“Se non riesci a prepararti, sei pronto a fallire.”
Mark Spitz

Un processo possibile grazie ad attrezzature di innova-
zione che permettono di riciclare la plastica trasforman-
dola in piccoli oggetti. 

Anche questo progetto, che comincerà nelle prossime 
settimane, ci vedrà uniti nello scopo, insieme alle classi 
delle scuole primarie e secondarie di Sorbolo. 

Nell’attesa di aggiornarvi sulle prossime iniziative vi 
lascio il link per qualche informazione su Ecobooster 
e le loro iniziative: https://ecoboosters.org/events e 
qualche foto della mattinata trascorsa nelle classi del 
San Vitale di Parma.

Non dimenticate inoltre di seguirci! 

@liberidallanebbia

Grazie

I Liberi
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“Non chiederti cosa i tuoi compagni di squadra possono fare per te.
Chiediti cosa tu puoi fare per i tuoi compagni di squadra.” Magic Johnson
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“Non tutti i cavalli sono nati uguali. Alcuni sono nati per vincere.”
Mark Twain
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 /GINNASTICA SORBOLOTanti appuntamenti in calendario
Ottimi risultati per le nostre ragazze

GINNASTICA
S O R B O L O

Per la Ginnastica Sorbolo sono iniziati i primi cam-

pionati di stagione che hanno visto i settori agoni-

stici impegnati già in tantissime gare di campio-

nato FGI (Federazione Ginnastica d’Italia) e UISP, 

avendo il privilegio di ospitarne una in casa il 22-

23 febbraio proprio al Pala Arisi di Sorbolo!

Viola Longini, Giada Speroni e Marisol Ferri hanno 
conquistato l’oro regionale nelle rispettive categorie. 
Argento per Giorgia Folino, Emilia Lusardi e Sofia Sar-
tori, bronzo per Maria Caruso.

Il secondo appuntamento è stato invece a Castel Bolo-
gnese per la prima prova Uisp dei campionati regionali 
di 1ª e 2ª categoria. Protagoniste le piccolissime agoni-
ste all’esordio della loro carriera ginnica: Letizia Man-
giavacca conquista l’oro, Emma Cordella e Martina 
Stocchetti argento e bronzo!

Protagoniste dello stesso week end anche Penelope 
Soncini, Christine Aba Ze e Maria Lourdes Gerace, con 
un importante argento in classifica generale, e Marta 
Ferrari con un bronzo sempre in classifica generale.

 Tante inoltre le medaglie di specialità di attrezzo di cui 
ben 10 ori!

L’ultimo appuntamento del mese invece è stato proprio 
qui a Sorbolo, dove si è disputata la prima prova di cam-
pionato LA e LC Silver FGI.



“La giovinezza finisce quando il tuo calciatore preferito ha meno anni di te.”
David Trueba

“Se dai solo il 90% in allenamento, darai solo il 90% quando conta.”
Michael Owen
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La società è riuscita a portare in territorio sorbolese 
più di 200 ginnaste, che si sono susseguite in pedana! 
Ottimi i risultati delle nostre ragazze che portano a casa 
ben 6 medaglie, tra cui l’oro della più giovane ginnasta 
in gara, Raquel Valencia!

Complimenti alle ragazze della ginnastica Sorbolo 

e alle loro istruttrici che si dicono contente del la-

voro svolto e pronte ai nuovi appuntamenti agoni-

stici, tra cui un nuovo appuntamento regionale sul 

nostro territorio l’8 e il 9 marzo!
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“Sbagliare una schiacciata è un momento imbarazzante, ci si sente soli al mondo.
O almeno, così mi hanno detto...” Julius Erving

“Non chiederti cosa i tuoi compagni di squadra possono fare per te.
Chiediti cosa tu puoi fare per i tuoi compagni di squadra.” Magic Johnson

INSIEME DA PROTAGONISTI
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cui faranno parte di un gruppo nuovo al quale dovran-
no arrivare il più preparati possibile. 

Gli altri ragazzi andranno a formare un gruppo nuovo 
con ragazzi più giovane e sarà importante il lavoro svol-
to su ognuno di loro per metterli nelle condizioni di po-
ter esprimersi al meglio.

Ad inizio marzo possiamo sicuramente dire che siamo 
sulla strada giusta perché i risultati del campo e non 
solo per quanto riguarda le partite dicono che ognuno 
di loro è migliorato. 

Certo ci vuole tanto impegno perché per qualcuno c’è 
da fare un lavoro più intenso ma quello che mi avvan-
taggia è la grande passione, impegno e costanza di que-
sti ragazzi, che mi rende orgoglioso di poterli allenare.

Coach Fiori Fabio

Il gruppo Under 17 è un gruppo giovane se si pen-

sa che l’annata di riferimento è 2008 e la nostra 

squadra ha soltanto 3 ragazzi ed il resto compo-

sta da 2009 e 2010 con alcune apparizioni anche 

dell’annata 2011 per più meritevoli per serietà ed 

impegno oltreché per qualità tecniche.

Se dovessimo trovare un termine per questa annata sa-
rebbe sicuramente CRESCITA perché sia i giocatori più 
avanti tecnicamente che gli altri dovranno effettuare 
questo percorso. 

La base forte è il lavoro sui fondamentali individuali sia 
d’attacco che di difesa da mettere al servizio della squa-
dra per la quale è stato pensato lo sviluppo di un siste-
ma di gioco che consenta loro di accrescere le capacità 
di collaborazione in linea con quello che è un percorso 
tecnico comune pensato sulle varie squadre giovanili. 

Ad esempio i 2008 il prossimo anno saranno U19 per 

 /SORBOLO BASKET SCHOOL

Under 17 maschile
Le giovanili del Sorbolo Basket School

SORBOLO
BASKET SCHOOL



“Quando perdi e sei sicuro di averci messo il cuore, hai già vinto…
lo dice uno a cui perdere non piace affatto.” Kobe Bryant

“Se non credi in te stesso, nessuno lo farà per te.”
Kobe Bryant
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“Sono il più grande. Non solo li metto K.O, ma scelgo anche il round.”
Muhammad Ali
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“Non è vero che non mi piace vincere: mi piace vincere rispettando le regole.”
Zdenek Zeman

La scusa, per trascorrere del tempo insieme, è 

stata facile: la festa di carnevale ma solo dopo un 

allenamento decisamente diverso dal solito.

Giovedì 27 febbraio, sull’HBS Stadium dove i nostri 
bambini si allenano ogni lunedì e giovedì, c’erano, ad 
attenderli, le squadre Seniores del Rugby Colorno: HBS 
Rugby Colorno e la SIA-MPL Rugby Colorno.

Un incontro che ha rappresentato una straordinaria op-
portunità sia per i giovani rugbisti che per tutti gli atleti 
e atlete. 

L’obiettivo finale della Società Biancorossa è stato quel-
lo di unire le squadre dei più piccoli con le squadre Se-
niores per poter sviluppare un forte senso di comunità. 

Infatti l’evento è stato costruito per favorisce lo scambio 
intergenerazionale di conoscenze, creando un ambien-
te di crescita e di collaborazione favorendo la coesione, 
il rispetto reciproco e il supporto, elementi essenziali 
per il successo di qualsiasi squadra di rugby.

I bambini delle squadre delle Prime Mete, U6, U8 e 
U10 hanno giocato con i grandi, si sono divertiti, hanno 

condiviso momenti di allegria segnando segnato mete. 

L’allenamento si è concluso in Club House, con i genito-
ri: i bambini in maschera, insieme per festeggiare que-
sta festa ricca di risate e magia oltre che di tanti dolci.

Il prossimo 23 marzo si svolgerà, presso il Ru-

gby Colorno, il Torneo Minirugby Memorial Paolo 

Quintavalla: un’occasione unica per i nostri atleti 

per tifare i più piccoli che incontreranno e si sfi-

deranno con i pari età di altre Società di rugby del 

territorio.
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RUGBY
C O L O R N O

 /RUGBY COLORNO MINIRUGBYAllenamento con i Campioni
Un’opportunità di crescita e sviluppo per tutti



“Come raggiungere un traguardo? Senza fretta ma senza sosta.”
Goethe

“Quando un uomo rivolge tutta la volontà verso una data cosa,
finisce sempre per raggiungerla.” Hermann Hesse
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“Non puoi mettere limiti a niente. Più sogni, più andrai lontano.”
 Michael Phelps

“
C

re
d

i i
n

 t
e

 s
te

s
s

o
 q

u
a

n
d

o
 n

e
s

s
u

n
 a

lt
ro

 l
o

 f
a

. C
iò

 t
i r

e
n

d
e

 
a

ll
’i

s
ta

n
te

 u
n

 v
in

c
it

o
re

”
. V

en
us

 W
ill

ia
m

s
“Più difficile è la vittoria, più grande è la felicità nel vincere.”

Pelé

SPORT
S O R B O L O

 /ROLLERBALL SORBOLOPrimo incontro interregionale
Grande impegno e dedizione

Oltre a Sorbolo erano presenti altre 5 squadre, tutte 
della Lombardia.

Nota di merito per le nostre atlete Carini Bianca, top 
scorer del torneo con 10 gol, a seguire Irene Pelosi 9 gol, 
con 4 centri Pulga Sofia e Vecchini Nicole.

Ora riprendono gli allenamenti in vista dei regionali di 
Rollercross e Freejump a Imola di metà aprile, poi sotto 
con altri tornei di Rollerball dove vogliamo confermare 
gli ottimi risultati.

Domenica 9 Febbraio a Monitchiari ( BS ) si è svolto il 
primo incontro interregionale del 2025 di Rollerball. 

Il Rollerball è l’unico gioco a squadre con la palla che si 
disputa sui pattini in Italia. Scopo del gioco è fare gol in 
un clindro di 20 cm di diametro che funge da porta, ed è 
vietato fermarsi. Quindi lenti o veloci è obbligatorio pat-
tinare sempre e come in tutti i giochi di squadre usare 
strategia e furbizia.

I nostri ragazzi ci giocano solamente da 14 mesi, ma 
con impegno e dedizione sono migliorati tantissimo e 
nelle categorie ragazzi/allievi siamo passati da essere la 
squadra piu debole, a vincere il nostro primo torneo, 
occupando addirittura tutti i gradini del podio con le no-
stre tre squadre.
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“Non puoi attraversare il mare semplicemente stando fermo e fissando le onde.”
Rabindranath Tagore

“Posso accettare la sconfitta, tutti falliscono in qualcosa. Ma non posso accetta-
re di rinunciare a provarci.” Michael Jordan

Tel 347 075 9200

Mail jody.lovato@gmail.com



“Abbiamo quaranta milioni di ragioni per fallire, ma non una sola scusa.”
Rudyard Kipling
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“Io sono nata competitiva. Non è che io voglia proprio vincere, è che non voglio 
perdere, perché non mi piace per niente.” Federica Pellegrini
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 /THE LOSERZDj set e animazione per matrimoni
Ecco le fasi per un’organizzazione ineccepibile

Non è frequentissimo ma ci è capitato di organiz-

zare matrimoni.

Bello, bellissimo ma richiede la massima cura, è 

un evento complesso, in quanto è il giorno più im-

portante per una coppia e ci sono tantissime re-

sponsabilità.

Essere DJ ad un matrimonio significa organizzare 

tutto in modo ineccepibile.

Come i TheLoserZ approcciano ad un matrimonio?

Ci sono diverse fasi che vi elenchiamo, per capire 

cosa significhi fare una cosa del genere.

FASE 1 - PIANIFICAZIONE CON GLI SPOSI 

Primo incontro (2-3 mesi prima)

• Conoscere gli sposi e il loro stile musicale preferito. 
(e li per noi è il momento più difficile, specie se ci 
chiedono musica che ci piace poco, ma non è un 
problema ovviamente). In questi casi LukeB (Luca 
Bertoli) e DoctorJ (Enrico Sicuri) sono maestri se i 
gusti incontrano i loro. (in back office intervengono 
Patrio e Zeck per affinare la list).

• Capire la scaletta della giornata (cerimonia, aperiti-
vo, cena, party). In questo noi siamo molto affiatati 
e il nostro GDJ (Alias Gianni Soncini) è veramente 

molto bravo a pianificare e a battere i tempi.

• Concordare eventuali richieste speciali o canzoni da 
inserire (e anche evitare di inserire). GDJ sembra di-
vertirsi in questi momenti, come dire: “vedi, sono in 
grado di darti tutto quello che chiedi”.

• Stabilire il livello di animazione richiesto (solo musi-
ca, giochi, interazioni col pubblico). In questo ambi-
to entro in scena io con GDJ.

DEFINIZIONE DELLA SCALETTA MUSICALE 

• Cerimonia (se richiesta): Musica d’ingresso, sotto-
fondo, uscita (non ci è capitato ad un matrimonio 
ma ad eventi sportivi sicuramente si, e funziona allo 
stesso modo, e anche qui è GDJ che fa da art direc-
tor)

• Aperitivo: Lounge, chill-out, jazz o deep house; que-
sta è la situazione più semplice dove mettiamo un 
nostro “mixato” precostituito, a cura di Patrio DJ 
(Matteo Patrioli) o di Zeck (Marco Zecchi).

• Cena: Musica leggera, pop soft, evergreen (se ne-
cessario qualche annuncio lo facciamo).

• Taglio torta: Momento speciale con brano scelto 
dagli sposi (questo è mio compito, spalleggiato so-
litamente da GDJ).



“Sii sempre come il mare che infrangendosi contro gli scogli, 
trova sempre la forza di riprovarci.” Jim Morrison

“Lo sport è una grande palestra di valori. Chi non lo pensa non è un vero atleta.”
Alessandro Del Piero
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• Primo ballo: Brano importante per gli sposi, com-
missionato dagli sposi stessi, compito come sem-
pre di GDJ, la mente pensante dell’organizzazione

• Party: scelta della musica più gradita tra Dance, 
revival, reggaeton, EDM, rock, ovviamente ci mo-
duleremo in base agli ospiti e ai loro gusti facendo 
test durante la serata. In questa fase, noi abbiamo 
almeno 3 console e ci alterniamo, ognuno propo-
ne il proprio dj set. Tendenzialmente io sono per il 
moderno e mi sono abituato ad inserire i cavalli di 
battaglia di “fine serata”, GDJ con gli anni 90 e la mu-
sica più maranza/commerciale, mentre DRJ (Enrico 
Sicuri) un funky raffinato e LukeB un anni 90/80 re-
mixati ma molto raffinati. Quando non metto dischi 
sono il fastidioso speaker radiofonico, e mi piace 
coinvolgere la gente, accettando le dediche e met-
tendo le persone in pubblica piazza alla mercè degli 
altri, ovviamente con rispetto e toni scherzosi.

PIANIFICAZIONE ANIMAZIONE 

• Possibilità di giochi, balli di gruppo, coinvolgimento 
degli invitati decisi a priori con gli sposi.

• Eventuali dediche o momenti personalizzati: pos-
siamo anche arrivarci casualmente durante la sera-
ta, grazie al ricco set di brani che possediamo e agli 
strumenti informatici.

• Interazioni con microfono e lancio di momenti clou: 
su questo siamo collaudati e affiatati.

FASE 2 - PREPARAZIONE TECNICA 

Sopralluogo (1-2 mesi prima)

• Controllo spazi per DJ set e impianto audio: in que-
sta fase è GDJ (Gianni Soncini) a fare tutto l’asses-
sment.

• Esigenze di alimentazione elettrica e luci.

• Eventuale montaggio di più postazioni (es. area ape-
ritivo e area party). Siamo dotati di console, mixer 
cavi, casse, wifi, bluetooth e tutto quello che serve.

Attrezzatura Necessaria)

• Mixer + Controller DJ (doppie o triple per evitare 
problemi di failure).

• Impianto audio proporzionato agli spazi e al nume-
ro di invitati (casse e subwoofer con circa 1000W di 
potenza).

• Microfoni per animazione e discorsi sposi (microfo-
ni senza fili a 2/4 utenze contemporanee).

• Luci da discoteca (strobo, laser, fari LED).

• Macchina del fumo (se permessa dalla location).

Creazione Playlist e Backup

• Playlist personalizzate per ogni fase dell’evento 
(ognuno di noi realizza la sua, ovviamente attenen-
doci alle linee guida della coppia).

• Backup di emergenza su chiavette USB e cloud, pc 
di scorta con hard disk completo per tutte le richie-
ste, connessione a internet per cose estemporanee.

• Backup impianto secondario in caso di blocchi, 
(doppie casse e doppi mixer).

FASE 3: GIORNO DEL MATRIMONIO 

Montaggio e Soundcheck (3-4 ore prima)

• Posizionamento e test audio/luci (e qui GDJ è un 
gran rompino…).

• Ultima verifica scaletta con gli sposi o wedding 
planner molto velocemente).

Esecuzione dell’Evento

• Mixaggio della musica seguendo il programma, 
(GDJ orchestra, io controllo il mood e la risposta de-
gli ospiti e viro verso stili dando istruzioni ai LukeB o 
a Doctor J, in quanto mi rendo conto se c’è risposta 
o meno).

• Animazione nei momenti giusti (senza esagerare o 
disturbare).

• Adattamento alla reazione del pubblico (più anima-
zione se richiesto).

Party Finale

• Set esplosivo con i migliori brani per far ballare tut-
ti. (di solito a turno noi DJ con annunci radiofonici 
microfonici)

• Chiusura con brano emozionale scelto dagli sposi.

Smontaggio e Fine Serata

• Smontaggio attrezzatura in sicurezza (Gianni Sonci-
ni, GDJ…impone le sue regole…).

• Trasporto e bevuta di Coca Zero (GDJ), un Prosecco 
(io), GinLemon (LukeB), Franciacorta (DRJ).

Moog

www.theloserz.com

-

THELOSERZ members:

Moog (Massimo Orsini), GDJ (Gianni Soncini), DrJ (Enri-
co Sicuri), LukeB (Luca Bertoli), Patrio (Matteo Patrioli), 
Zeck (Marco Zecchi).



“È difficile battere una persona che non si arrende mai.”
Babe Ruth
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“Chi vince festeggia, chi perde spiega.”
Julio Velasco

ATTUALITÀ
S O R B O L O

 /ATTUALITÀ SORBOLOMoto Club Paso
Motor Bike Expo

le 9.00 entriamo alle fiere già muniti 
di biglietti e cominciamo il nostro giro 
fra i vari padiglioni al coperto e le aree 
esterne destinate alle esibizioni.

La formula di questa manifestazione 
non è cambiata… tante moto espo-
ste dalle case costruttrici italiane ed 
estere con anche i modelli nuovi per 

quest’anno, tante moto custom e da competizione pre-
parate da elaboratori provenienti da tutta italia e poi un 
intero padiglione dedicato al mondo custom, uno dedi-

Un appuntamento fisso di ogni ini-
zio anno per il nostro Motclub è 
andare in trasferta alle fiere di  Ve-
rona in occasione del M.B.E.

Una tradizione che si è rinnovata 
anche questo gennaio.

Sabato 25 partiamo da Sorbolo prima 
delle 8.00 in direzione Verona, la giornata non è trop-
po fredda ma il cielo è chiuso e nuvoloso, poco dopo 
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“Se hai paura di fallire, allora probabilmente fallirai.”
Kobe Bryant

“Più difficile è la vittoria, più grande è la felicità nel vincere.”
Pelè

cato all’abbigliamento e uno dedicato ai viaggi organiz-
zati e all’adventuring.

Nelle aree esterne abbiamo potuto ammirare le spet-
tacolari esibizioni di trial, free style e cross su terra di 
moto e scooter.

Tantissimi i partecipanti che come noi giravano fra gli 
stand con curiosità e sognando ad occhi aperti… 

Nel complesso una edizione ben riuscita anche quest’an-
no con tutto quello che riguarda l’universo delle moto.

Dando un po’ di numeri, nella tre giorni della fiera, ci 
sono stati più di 170.000 visitatori, sono stati presentati 
15 modelli di moto in anteprima mondiale, più di 700 
sono stati gli espositori provenienti da 20 nazioni di-
sposti sui 120.000 metri quadrati a disposizione e oltre 
3000 moto sono state esposte all’interno dei padiglioni.

Per concludere il racconto possiamo dire di aver pas-
sato una bella giornata in buona compagnia uniti dalla 
passione per le moto.

Informiamo chi legge che sono aperte le iscrizioni al 
motoclub Paso per 2025, chi vuole venire a conoscerci 
o a trovarci può contattarci sulle nostre pagine social, 
sul nostro sito www.motoclub-paso.it o via mail all’in-
dirizzo motoclubpaso@gmail.com.

In questo momento stiamo lavorando per presentare il 
nostro calendario dei motogiri e degli eventi che pubbli-
cheremo appena possibile. 

Possiamo però anticipare che questa estate avremo 
delle grandi novità e perciò vi invitiamo a seguirci.

Ci vediamo il prossimo mese qui sulla Biancazzurra. 
Motoclub Paso... il bello delle due ruote!!

Silvano Pelizza
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“Nel calcio, attaccare è il miglior modo per difendere la propria porta.”
Roberto Carlos
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“I cavalli vincenti si vedono alla fine.”

Sinisa Mihailovic

 /CULTURA, ARTE E SPETTACOLOFausto Fulgoni
Con all’attivo 2.200 canzoni  il Mogol della musica popolare
esce ora con libri di fiabe e poesie

CULTURA
P A R M A

Non esiste sul territorio italico un appassionato di 

canzoni folcloristiche, del genere all’italiana, o di 

affascinanti testi per musiche da ballo, che non 

abbia nella mente un motivo del nostro autentico 

validissimo artista.

Ispirandosi al pensiero di Bernard Shaw “Si usano gli 
specchi per guardarsi il viso, e si usa l’arte per guar-
darsi l’anima”, l’autore, compositore, cantante, pittore, 
poeta e scrittore Fausto Fulgoni ha messo tutto quanto 
di buono gli ha suggerito la parte generosa del suo inti-
mo e ha dato alle stampe due interessanti pubblicazio-
ni: “Riflessioni”, una raccolta di poesie ispirate da fatti e 
avvenimenti che possono coinvolgere quotidianamen-
te l’essere umano; “Le avventure di Cuordineve”, una 
intelligente serie di affascinanti storielle, per la gioia di 
lettori della verde età.  

Il poliedrico Fulgoni che ama racchiudere nelle sue ope-
re una visione profondamente umana e spirituale del-
la vita, vanta un curriculum di tutto rispetto; ha scritto 
oltre duemila canzoni, fra le quali molti grandi successi 

proposti e voluti dalle più grandi orchestre italiane. È 
sufficiente citare titoli come “Bugiardo amore” inter-
pretato e inciso da una miriade fra cantanti e orchestre 
della musica da ballo, musicisti spesso ospiti di trasmis-
sioni a tema delle televisioni private. Ricordiamo anche: 
“Gondola veneziana”, cavallo di battaglia di affermate 
formazioni musicali dai nomi altisonanti; “Vestita era 
un angelo”, una divertente canzone-cabaret, molto ri-
chiesta dal pubblico televisivo per il modo con cui viene 
proposta; “Segretamente”, un affascinante brano mol-
to adatto ad interpretazioni femminili per la tematica 
del testo. Una produzione di prodotti molto diversi fra 
loro, perché non parlano solo d’amore, di feste in alle-
gria, di canti degli alpini, di storie quotidiane, ma anche 
di pace e serenità all’osteria ambiente dove riaffiorano 
sempre felici ricordi di un tempo lontano.

Scrive poesie perché ritiene siano un soffio leggero ac-
compagnato da un fremito d’amore, e le dedica a tutti 
coloro che osservano la natura e i suoi meravigliosi mu-
tamenti, e a coloro che gioiscono nel vedere gli occhi 
puri e ingenui dei bambini, ma soprattutto a quelli che 
soffrono nel vedere la tristezza sul volto di un amico. 
Una gamma di pensieri spontanei, a volte divertenti, su-
scitati dalla semplicità dei sentimenti umani  che, svuo-
tati dal superfluo, generano turbamenti e tanti spunti 
di riflessione.

Per Fulgoni anche le fiabe sono importanti perché aiu-
tano i bambini a crescere, a renderli capaci di compren-
dere il loro mondo interiore, a capire senza esitazioni 
chi sono i buoni e chi sono i cattivi, chi sono i furbi e chi 
sono gli stolti, chi sono i coraggiosi e chi sono i pavidi, 
e di decidere da che parte stare, impersonandosi con 
l’eroe del racconto e iniziando a credere in se stessi.

In “Le avventure di Cuordineve” sale alla ribalta An-
drea, un bambino vispo, intelligente e simpaticissimo, 
che con i suoi amici si nutrono tutto il giorno di scoperte 
e divertimenti nati dalla loro voglia di sperimentare gio-
chi e situazioni nuove, sempre a contatto con la natura 
e stimolati dall’irrefrenabile gioia di scoprire, di curiosa-
re. Brevi racconti ricchi di spunti per un gioco semplice e 
spontaneo, vissuti da un bambino nel suo amato paese 
delle nostre montagne, ed essendo l’autore un genuino 
“prodotto valcenese”, molto probabilmente sono sue ri-
vedute e corrette molte delle avventure accreditate ad 
Andrea “Cuordineve”.

Roberto Ghirardi 
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“I record sono come le bolle. Scompaiono velocemente.”
Ethelda Bleibtrey

“Cadendo, la goccia scava la pietra, non per la sua forza,
ma per la sua costanza.” Lucrezio
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“Il pallone è per tutti. Il calcio è per pochi.”
Claudio Lotito

“Nello sport non potrà mai esistere un momento uguale ad un altro.”
Michael Schumacher
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“Pattino per soddisfare me stessa, non ho bisogno di compiacere.”
Carolina Kostner

“Niente come lo sport sa dare gioie pazzesche che durano un attimo.”
Dino Zoff
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“Lo sport deve insegnare a dare il massimo, a dire: più di così non potevo fare.”
Gabriella Dorio

“Lo sport deve essere patrimonio di tutti gli uomini e di tutte le classi sociali.”
Pierre De Coubertin
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NONTISCORDARDIME
A S S O C I A Z I O N E

 /NON TI SCORDAR DI MEVi aspettiamo!
Appuntamenti da non perdere

I nostri prossimi eventi per i quali auspichiamo 

grande partecipazione!

GRAZIE A TUTTI!

Scarlino Massimo
Agente di commercio bulloneria e utensileria 

 
Via XXV Aprile, 6 43018 Trecasali Parma

Tel 366 4132876  .  Email scarlino.massimo@commercialdado.it
P.I. 02495300341



“Lealtà e comunicazione sono sempre ricompensate nello sport.”
Cheech Marin

“Non importa quanto segni. Quello che conta è uscire dal campofelice.”
Kobe Bryant
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Scarlino Massimo
Agente di commercio bulloneria e utensileria 

 
Via XXV Aprile, 6 43018 Trecasali Parma

Tel 366 4132876  .  Email scarlino.massimo@commercialdado.it
P.I. 02495300341



“I campioni si riconoscono da come si rialzano dopo una sconfitta.”
Niccolò Campriani
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“Darei mille libri per poter correre veloce come te.”
William Shakespeare

“I record sono come le bolle. Scompaiono velocemente.”
Ethelda Bleibtrey
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ENGLISH
C o r n e r

 /ENGLISH AT SORBELAs wise as a owl | Saggio come un gufo      
BIRD IDIOM LESSON

ANIMAL DESCRIPTION |DESCRIZIONE DELL’ANIMALE 

OWL

Most owls have huge heads, stocky bodies, soft fea-
thers, short tails, and a reversible toe that can point ei-
ther forward or backward.  Owl’s eyes face forward, like 
humans do.  Most owl species are active at night, not in 
the daytime. 

There are about 250 species of owls in the world.

GLOSSARY – GLOSSARIO

HUGE HEADS TESTE ENORMI

STOCKY BODIES CORPI TRONCHI

SOFT FEATHERS PIUME MORBIDE

SHORT TAILS CODE CORTE

REVERSIBLE TOE  PUNTE REVERSIBILI

IN CLASSIC FAIRY TALES, THE OWL IS 

REPRESENTED AS THE WISE ANIMAL THAT 

GIVES GOOD ADVICE AND HELPS THE HERO 

SOLVE PROBLEMS AND RETURN HOME SAFE 

AND SOUND.

PIAZZA LIBERTÀ 10
43058 SORBOLO
(PARMA)
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“Credi in te stesso quando nessun altro lo fa. Ciò ti rende all’istante un vincitore.” 
Venus Williams
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“Se ci si arrende una volta, diventa un’abitudine. Mai arrendersi!”
Michael Jordan
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